

GAMBARAN PERSEPSI ORANG TUA TENTANG TOPIKAL APLIKASI FLUOR DAN UPAYA MENGAJARKAN MENYIKAT GIGI DIRUMAH PADA ANAK KELAS V SDN MEKARWANGI TASIKMALAYA

ABSTRAK

Putri Cika Salsabila¹, Eliati Sri Suharja², Yayah Sopianah³

¹Mahasiswa Jurusan Kesehatan Gigi Poltekkes Tasikmalaya

^{2,3}Dosen Jurusan Kesehatan Gigi Poltekkes Kemenkes Tasikmalaya

Email : Sputricika@gmail.com

Latar belakang : Persepsi adalah tanggapan atau gambaran langsung dari perolehan pengetahuan tentang suatu hal melalui panca indera. Topikal aplikasi fluor adalah salah satu cara yang paling efektif untuk mencegah karies. Hal ini ditunjang oleh pemahaman orangtua dalam pencegahan karies gigi. Menyikat gigi adalah tindakan untuk membersihkan gigi dan mulu dari sisa makanan dan debris yang bertujuan mencegah terjadinya penyakit pada jaringan keras maupun jaringan lunak di mulut. **Tujuan penelitian :** untuk mengetahui gambaran persepsi orang tua tentang topikal aplikasi fluor dan upaya mengajarkan menyikat gigi di rumah pada anak kelas V SDN Mekarwangi Tasikmalaya. **Metode :** Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif observasional. Populasi penelitian orangtua dan anak kelas V di SDN Mekarwangi Tasikmalaya sebanyak 31 orangtua dan 31 anak sebagai responden. Penetapan sampel yaitu *total sampling*. Alat ukur menggunakan kuisioner dan lembar observasi menyikat gigi. Hasil; penelitian disajikan dalam bentuk distribusi frekuensi. **Hasil penelitian :** dari 31 orang responden didapatkan hasil persepsi sebagian besar berkategori sedang sekitar 19 orang (61%). Hasil observasi menyikat gigi dari 31 anak didapatkan hasil sebagian dapat berkategori sedang sekitar 22 orang (71%).

Kesimpulan : Persepsi orangtua yang cukup bahkan belum memahami tentang topikal aplikasi fluor dalam pencegahan karies gigi dengan cara menyikat gigi yang baik dapat berpotensi terjadinya karies gigi lebih lanjut karena umur pergantian gigi terjadi pada anak usia sekolah dasar.

Kata kunci : Persepsi, Topikal aplikasi fluor, upaya mengajarkam menyikat gigi.

Daftar pustaka : 39 sumber (2010-2022)